

La journée nationale du sport scolaire s'est déroulée le mercredi 14 décembre 2022. A cette occasion, plus de 600 élèves et une cinquantaine de personnels du collège Gran Man DIFOU ont pu bénéficier en une demi-journée à la pratique sportive. Durant la matinée, nos élèves ont pu découvrir les différentes activités proposées par les enseignants d'EPS. Au programme du Football, Badminton, Volley, Marche découverte et Kayak.

Cette manifestation sportive a réuni l'équipe enseignante, CPE, personnel du service général, AED, gestionnaire et chefs qui ont assisté à l'activité de nos élèves, qui les ont encouragés ou qui ont même pu pratiquer avec eux.

Cet événement sportif permet d'instaurer un esprit d'équipe, de favoriser les échanges et de tisser du lien entre les élèves.